
令和６年３月分 ご意見への回答 

那須野が原公園管理事務所 

 

主なご意見票に対する回答 

ご意見 回答 

 とにかく犬のふんが、いやになる。 

 今日は３ヵ所、大きいのと小さいのが 

おちている。 

 

ご意見ありがとうございます。 

公園内は適宜、巡視や清掃を行い、清潔保

持に努めておりますが、野生動物によるもの

もあり、課題でもあります。 

「ペットのフンの持ち帰り」看板等で周知

を図っていますが、ご意見を参考にさせて頂

きます。 

 

 あみののぼるの（ザイルクライミング）

が少しこわい 

 

ご意見ありがとうございます。 

遊具のご利用につきましては、十分に安全

確保のうえでご利用ください。なお、危険を

感じたら無理せず、ご利用をお控えください

ますようお願いいたします。 

 

 最近、たくさんの木が切られている様で

すね。松くい虫などの木の状態にもよりま

すが、那須野が原公園は、自然が気持ちよ

い所です。年りんをみると 70～100 年近

いものもあります。もう少し、自然を残し

てほしいです。 

 

 ご意見ありがとうございます。 

 お気持ちは理解いたします。しかしながら、

当公園ご利用の皆さまの安全を第一に、枯損

木・危険木の伐採を行っておりますので、ご

理解くださいますようお願いいたします。 

 なお、公園管理におきまして、実生木・若

木を残す取り組みも行っており、豊かな自然

環境の保全に引き続き努めて参ります。 

 

 

 

 

 

 


